

Ouagadougou, Burkina Faso, 26 mars (Infosplusgabon) - Le chef de file de l'opposition malienne Soumaïla Cissé et sa délégation disparus mercredi dans l'après-midi n'ont pas encore été retrouvés, a indiqué jeudi dans un communiqué, son parti l'URD.

"L'URD rappelle à l'opinion nationale et internationale que contrairement aux informations qui circulent sur les réseaux sociaux, l'Honorable Soumaïla Cissé et sa délégation n'ont pas encore été retrouvés", lit-on dans le communiqué signé du secrétaire à la communication de l'URD, Me Demba Traoré.

M. Cissé et sa délégation ont été portés disparus entre Sraféré et Koumaïra, alors qu'ils étaient en campagne électorale pour les législatives prévues dimanche.

FIN/INFOSPLUSGABON/CFG/GABON2020